

Pressemitteilung
Konstituierende Gesamtvorstandssitzung der DG in Freiburg



Der Kunstverein Deutsche Gesellschaft für christliche Kunst e.V. wurde 1893 als überregionale, gemeinnützige und unabhängige Kultureinrichtung gegründet. Die Struktur des Gesamtvorstands bildet das Dialogfeld des Kunstvereins ab zwischen Kunst, Architektur und Theologie. Wir führen diesen Dialog mit einer christlichen Haltung, die den Raum für Spiritualität und Transzendenz öffnet.

Der Gesamtvorstand der Deutsche Gesellschaft für christliche Kunst e.V. wird durch die Mitglieder alle vier Jahre gewählt. Am 12. und 13. April 2024 fand in Freiburg die konstituierende Sitzung des neu gewählten Gesamtvorstands der Deutsche Gesellschaft für christliche Kunst e.V. statt. Unser langjähriger und geschätzter 1. Vorsitzender Dr. Walter Zahner trat nach 18 Jahren nicht mehr zur Wahl an. Mit großer Dankbarkeit und verbunden mit den allerbesten Wünschen wurde Dr. Walter Zahner auf dieser Sitzung verabschiedet. Satzungsgemäß wurden bei dieser Sitzung unter Leitung von Dr. Walter Zahner die Wahl zum neuen geschäftsführenden Vorstand der DG durchgeführt.

Als neuer 1. Vorsitzender der DG wurde dabei gewählt: Dr. Ulrich Schäfert, Theologe, Kunsthistoriker, gelernter Kirchenmaler und Leiter des Fachbereichs Kunstpastoral der Erzdiözese München und Freising mit Sitz in St. Paul und bisher Schriftführer im Geschäftsführenden Vorstand der DG.

Ebenfalls neu gewählt wurde Dr. Richard Graupner als Schriftführer. Er ist evangelischer Pfarrer und Kunstbeauftragter der ELKB für München und Oberbayern, Großkarolinenfeld.

Lioba Leibl, Künstlerin wurde in ihrem Amt als 2. Vorsitzende bestätigt.
Sabine Straub, Künstlerin wurde in ihrem Amt als 3. Vorsitzende bestätigt.
Helmut Braun, Kunstreferent der Evangelischen Landeskirche in Bayern wurde in seinem Amt als Schatzmeister bestätigt.

Der Verein Ausstellungshaus für christliche Kunst e.V. (VAH) fördert die Arbeit der Deutschen Gesellschaft für christliche Kunst seit vielen Jahren und stellt die Ausstellungsräume zur Verfügung. Wir freuen uns weiterhin über eine gute Zusammenarbeit und Austausch mit unserem Trägerverein. Die DG arbeitet zudem regelmäßig in Projekten mit Vertreter*innen der evangelischen und katholischen Kirche zusammen und schätzt die Kirche als wichtigen und verlässlichen Partner. Es ist uns ein großes Anliegen den Dialog zwischen Kunst und Kirche weiter voranzubringen.

Ab sofort ist die neue DG Imagebroschüre 2024 im DG Kunstraum erhältlich oder bestellbar unter info@dg-kunstraum.de.

Bitte kontaktieren Sie uns bei Nachfragen zu Text- oder Bildmaterial telefonisch unter +49 89 282548 oder per E-Mail unter dlange@dg-kunstraum.de.